Medio	TVN
Fecha	01-10-2012
Mención	Revisión del programa "Esto no tiene nombre" sobre el mal funcionamiento de algunas notarías en el matinal Buenos días a todos. Habla Julio Peña, académico de la Facultad de Economía y Negocios de la UAH.

Esto no tiene nombre mostró el mal funcionamiento de algunas notarías

Investigación del programa Esto no tiene nombre mostró el mal funcionamiento de algunas notarías, las que cobran por trámites que son sin costo y además otras irregularidades donde la firma de algunos notarios ha avalado transacciones erradas y que perjudican a los usuarios. Mención: Ministerio de Justicia Mención: Jubilaciones Asignaciones familiares Conservador de Yungay Notaria de Puente Alto Registro Civil Poder Judicial Gobierno Infografía San Bernardo La Cisterna, San Miguel, Las Condes, Nuñoa, San Bernardo, Santiago, San Joaquín Logo Universidad Alberto Hurtado. Hablan; Silvia Doyharcabal, denuncia a Notario René Flores, le vendieron sus parcelas Claudio Flores, vendieron sus tierras a una forestal SGC Julio Peña, doctor en Economía y Académico UAH Juan Molina, suplantaron su identidad en notaria Comentario: -Mucha gente cree que se reclama en el Sernac -El gobierno hará una reforma -Uno de los mitos es la buen trabajo es ser Conservador de Bienes Raíces -El ministro de Justicia dijo que le parecía poco transparente el sistema. -Los notarios son funcionarios públicos Conduce: Karen Doggenweiler y Julián Elfenbein.